

# Schüller

## Ausbildungsstart für 47 Nachwuchskräfte

Dienstag, 06.09.2022

*Am 1. September haben bei der Schüller Möbelwerk KG 47 junge Menschen ihre Ausbildung gestartet. Es werden 15 verschiedene Ausbildungsberufe angeboten. Diese decken ein breites Spektrum ab: Handwerk, Technik, IT, Verwaltung.* Auch vier duale Studiengänge können absolviert werden. Das fundierte Ausbildungsprogramm wurde seit vielen Jahren dahingehend optimiert, dass die Lehrlinge umfassende praktische Erfahrung sammeln und alle nötigen Bereiche kennenlernen können um fit für das Berufsleben zu sein.

Für die Geschäftsführung der Schüller Möbelwerk KG ist klar: „Mit insgesamt 125 Auszubildenden setzen wir ein starkes Zeichen für den Nachwuchs. Wir freuen uns darüber, junge Menschen für unser Unternehmen und unsere Produkte begeistern zu können und sie künftig in unseren Reihen zu wissen. Denn entgegen des großen Trends des Studiums sind es vor allem auch handwerkliche Berufe, die künftig dringend gebraucht werden. An diesen Punkt knüpfen wir an: Die Ausbildung attraktiv machen und eine bestmögliche Basis für das weitere Berufsleben schaffen.“

In diesem Sinne denkt der Küchenmöbelproduzent auch schon an das nächste Ausbildungsjahr. So wird das Schüller-Azubiteam im Laufe des Jahres auf der Ausbildungsmesse Ansbach (23.09.2022), der CONTACT in Dinkelsbühl (28.09.2022) und der Orientierungsmesse „Ausbildung und Beruf 2022“ in Feuchtwangen (13.10.2022) anzutreffen sein. Bei diesen Veranstaltungen können sich Interessierte rund um die verschiedenen Ausbildungsberufe und das Unternehmen informieren.

## Ausbildungsstart für 47 Nachwuchskräfte

### Links

- [Schüller](#)